



COMMUNIQUÉ

Le 2 novembre 2021,

Bonjour à tous,

Au cours de ce week-end des 30 et 31 octobre, dans les districts du Calvados et de l'Eure, deux arbitres ont été agressés dans l'exercice de leurs fonctions.

La Ligue de Football de Normandie, ainsi que ses Districts, garant des valeurs de Plaisir, Respect, Engagement, Tolérance, Solidarité, refusent toutes violences physiques et verbales. De tels comportements ne sauraient avoir lieu sur notre territoire Normand, et nous espérons que la nouvelle convention signée par la Ligue de Football avec les deux Procureurs de la République prendra tout son sens.

La Ligue de Football de Normandie, son Président, le Comité de Direction ainsi que la Commission Régionale des Arbitres expriment leur total soutien envers les arbitres violentés et leur souhaitent un prompt rétablissement tout en les assurant du suivi des dossiers.

Nous aimons toutes et tous le Football,
Respectons le, Respectons-nous.

Pierre Leresteux
Président de la Ligue
de football de Normandie

